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ACTA DE LA TERCERA SESON DEL C@ISEC 2021 _ VIRTUAL

En el Distrito de El Agustino, siendo las 17:00 horas del día jueves 25 de manzo del
2021 en mérito a la convocatoria efectuada por el presidente del CODISEC 2020 y
alcalde del Distrito de El Agustino señorEcon. Víctor Modesto Salcedo Ríos procedió
a dar inicio a Ia Tercera Sesión del CODISEC 2021 del Distrito de El Agustino, que se

lleva a cabo en forma Virtual, con la pafticipación de if ustres autoridades del Distrito,
como él; Sub Prefecto, Comisarios, Comisaria de la Familia; Rep. Ministerio Públim,
representantes de Junt¡asVecinales, Representante de Barrio Seguro Sexta Zona; en

cumplimientoa lo prescrito en la Ley 27933 "Ley del Sistema Nacionalde Seguridad
Ciudadana"elPresidente del CODISEC 2021y Alcaldedel Distrito de ElAgustinoseñor
Econ. Víctor Modesto Salcedo Ríos procedió a dar inicio a la presente reunión virtual.

. ALFREDO PALACIOS VILLANUEVA-Subprefecto del Distrito. Un saludo
cordial a todos los integrantes de esta sesión virtual del CODISEC. Luego de
ello se pasó lista a los integrantes del Comité Distritalde Seguridad Ciudadana
y al haber el Quórum correspondiente se dio inicio a la sesión. Cediendo la
palabra al Secretario Técnico del CODISEC, el Gerente de Seguridad
Ciudadana, comandante@ José Luis Albarrán lngunza.

JOSÉ LUIS ALBARRAN INGUNZA Grte. De Seguridad Ciudadana; saluda a
los Miembros del CODISEC 2A21 y paso a realizar el informe de acuerdo a Ia
agendaa razón de quelos diferentes comisarios puedan realizarun balancede
los diferentes hechos que se vienen suscitandoen el distrito. La gerencia de
Seguridad Ciudadana que me honro en dirigir viene realizando operativos los
fines de semana con las comisarias a los cuales se les agradece por su

compromiso con el distrito, se han realizado grandes intervenciones como es
el caso de un velorio chicha que se neutralizó pese a la superioridad numérica
de las personas que asistieron a dicho velorio en un aproximado de 200
personas. Fue un trabajo conjuntocon elcapitán de la comisaria de ElAgustino.
esa reunión se produjo en la zona de García Salcedo-Vl zona;asimismo, se
vienen interviniendodiferentesfiestasquese realizan losfinesdesemana. Por
otro lado, se vienen enviando los oficios respectivos a las diferentes comisarias
con motivo de la inmovilizacíón social dictaminada porel gobierno durante la
Seman a Santa a efectos de realizar el patru llaje con ju nto en Ia zon a plan a, zona
alta y en la ribera del río, para poder hacerrespetar la inmovilizacióndecreta
por el gobierno. También se informa que en coordinación con las comisarias se
realiza la determinación de las áreas priorizadas de acuerdo al cumplimient¡
de las metas que se envía al Ministerio del lnterior. También tenemos
operativos pendientes con la comisaria de San Cayetano referente a los
comerciantes informales que se han posicionado en la primera cuadra de la
avenida Riva Agüero y en la Av. Garcilaso de Ia Vega; De igual forma también
esta tiene pendiente la clausura definitiva con bloques en la cantina de
"Mamerto" en un trabajo en conjunto con la comisaria del Agustino.
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a ALFREDO PALACIOS VILLAN U EVA S u bprefecto del Distrito, qu iero in iciar
esta sesión enviando un saludo fraterno a todos los invitados y a todas las
instituciones que vienen trabajando codo a codo de una manercl
mancomunada. Tengo que mencionarque la atención de la Subprefectura son
Ios martes y jueves desde las 8:15 de la mañana hasta las 2:30 pm, razón por
la cual cualquier persona que qu iera solicitar sus garantías tiene que ir con sus
respectivos protocolos, que son guardar el distanciamientoy solo tiene que ir
la persona que va a denunciar. Se reitera solo 2 veces por semana la atención
de la Subprefectura para todas aquellas personas que quieren realizar sus
garantías personales, no se debe confundir las funciones que tiene la

Subprefecturaya que las garantías personalesse les da las personas a las
cuales han sido vulnerados sus derechos y en caso de la mujer los problemas
de abuso. Nosotros hacemos los análisisde acuerdo a la directiva 010-2015,
ya que trabajamos estrictamente con esa norma.

MY.PNP. TIPULA QUEVEDO JOSE, Comisaria de San Pedro, Un saludo
cordial a todos los integrantes de este CODISEC virtual a fin de poder enfattzar
el tema de seguridad ciudadana con cada uno de ustedes, estamos
predispuestos a colaborar en todo lo que se necesite este año. Gracias por la
invitación.

ALF. PNP. BENAVIDES QUISPE RODOLFO, Gomisaria del Agustino, En lo
que se refiere a la comisaria del Agustino estamos prestos a apoyar en lo que

se refiere a los temas que conciemen a la seguridad ciudadana;realizándose
trabajos conjuntos con la municipalidad. Agradeciendo por la invitación.

GUSTAVO QUINTANA, representante del Ministerio Público, Dentrode esta

comisión de seguridad ciudadana el Ministerio Público está predispuesto a las
coordinacionescon las comisarías y autoridades pertinentes del distrito de El

Agustino. Como uno de los puntos esenciales de seguridad ciudadana, el

representiante del Min isterio Pú blico ve con bastante preocu pación en cuanb a

las acciones delictivas dentro del distrito y de las acciones del representante

del Ministerio Publico como Fiscalía tomando medidas coactivas, ya que es
esencial la comunicación con los comisarios y personal PNP a fin de que se
pueda recabar, no solamente de la manera más rápida cualquier tipo de

información, si no los elementos de prueba para que esta sea eficaz y

respetando las garantías dentro de un proceso penal.

o LILIANA FUENTES MENDOZA, Barrio Seguro 6ta zona, Un saludo cordial a

todos los miembros de esta sesión, Nosotros venimos articulando con sectores

y también con nuestros aliados y actores de barrio, sobre todo ahora que

estamos trabajando con el tema de la comunidad atendiendo los factores de

riesgo que se viene desarrollado y tambíén no solamente cosas positivas si no

también negativas. Agradezco el apoyo que se está haciendo por parte de la
comisaria de El Agustino y la Municipalidad, cabe mencionar que hay un
problemática muyfuerteen mi zonaquees el tema del consumode drogasen
menores y adolescentes, también el consumo de alcohol en las cantinas que
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COORD. BARRIOS SEGUROS8. KANDYLOPEZ
(ANCTETAALTA)

9. MARITZA ROSALES SANCHEZ


